







































Nyatalah sudah kepada kita pengaruh aqidah dalam kehidupan perorangan dan tentang kebutuhan kita kepada aqidah yang benar dan telah nyata pula bahwa dari orang-orang yang sah aqidahnya dan sejahtera pikirannya, tersusun umat yang kuat. Dan menurut ukuran aqidah suatu umat hidup yang kuat akan memperoleh kedudukan yang benar dalam kehidupan ini. Dengan berpedoman pada aqidahlah seseorang hamba hanya menjadi hamba bagi Allah sendiri tidak kepada yang lain, dia tidak tunduk pada siapa pun selain daripada Allah semata.

Selain manusia harus memiliki aqidah yang benar, aqidah itu sendiri sangat perlu bagi manusia dalam hidupnya. Aqidah adalah merupakan pelita hidup, tempat berpijak dan tali tempat bergantung. Banyak manusia menjadi sesat karena ketiadaan iman dan kepercayaan yang kuat yang akhirnya kehilangan tujuan hidup.

Dengan demikian jelaslah bahwa apabila manusia tidak mempercayai kepada Allah akan menjadi manusia yang sesat. Tetapi kita tidak hanya cukup meyakini dan mempercayainya tanpa disertai dengan pembuktian amal perbuatan. Sebab tidak jarang manusia yang tidak mampu melihat jalan keluar (way out) dari situasi yang sedang dihadapinya, menempuh jalan yang pendek, menjadi gelap mata, melakukan perbuatan nekat yaitu bunuh diri. Adanya tindakan itu karena ketiadaan tujuan hidup, tiada tali tempat bergantung dan tiada tanah tempat berpijak yang kokoh yaitu keimanan kepada Allah Swt. x

Kiranya tentang sejarah Rasulullah Saw cukuplah menjadi suri tauladan bagi kita untuk menanamkan aqidah yang benar. Oleh karena itu kita perlu berusaha dengan sekuat tenaga menjadikan diri kita seorang mukmin sejati, yaitu mempercayai dengan penuh keyakinan akan segenap























adalah hasil potensi kerjasama yang baik dari kedua faktor, yaitu faktor eksternal dan faktor internal. Sehingga dengan demikian setiap pribadi adalah gabungan faktor-faktor eksternal (lingkungan, pendidikan) dan faktor-faktor internal (potensi hereditas).

Adapun munculnya suatu tingkah laku keagamaan karena terdapat suatu sumber penyebab dari dalam diri sendiri (manusianya sendiri) yang bersumber dari rasa keimanan dan psikis. Keimanan dan psikis manusia dapat berubah karena mendapat pengaruh dari luar atau lingkungan dan pendidikan yang ada di sekitarnya atau pengalaman yang pernah dilaluinya.

Perubahan kadang-kadang sering terjadi dalam tingkah laku keagamaan yang disebabkan dan juga sebaliknya ada kemungkinan kondisi psikis akan berubah sedemikian rupa karena terbiasa melakukan tingkah laku keagamaan sehingga tingkah laku keagamaan seseorang itu bisa mempengaruhi didalam pembentukan aqidah mereka.

Tingkah laku keagamaan ternyata bergerak secara dinamis sesuai dengan dinamika psikis dan perubahan yang terjadi dalam lingkungan, bahkan kepercayaan atau keimanan juga akan mengalami perubahan secara dinamis pula. Dari sinilah kita akan melihat adanya mekanisme yang saling bertautan dan saling mempengaruhinya antara yang satu dengan yang lainnya. Sehingga keimanan seseorang pada suatu saat akan bisa berubah dengan adanya pengaruh lingkungan di tengah-tengah masyarakat.

Seseorang yang memiliki rasa keimanan yang kuat maka perubahan-perubahan dalam tingkah laku keagamaan senantiasa mengarah pada peningkatan bobot dan kualitas dan seandainya terjadi perubahan keimanan seseorang akan mengarah pada keimanan yang semakin mantap dan kokoh. Tetapi bagi orang-orang yang belum mempunyai keimanan yang mantap

maka perubahan itu akan mengarah pada dua kemungkinan yaitu semakin mantap dan berkualitas tingkah laku keagamaannya, dan juga tidak menutup kemungkinan terjadi sebaliknya.

Kemudian dari rasa keimanan itulah timbul tingkah laku keagamaan dan pada akhirnya dalam melakukan tingkah laku keagamaan tersebut seseorang hendaknya senantiasa mengharap dan sekaligus memohon kepada Allah Swt. untuk dikaruniai taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga apa-apa yang mereka perbuat itu tidak sia-sia.

Iman atau kepercayaan dalam ajaran Islam sebagai suatu landasan tingkah laku keagamaan, iman membentuk sikap mental dalam diri manusia sehingga dengan demikian manusia berusaha mentaati dan memahami segala ketentuan-ketentuan ajaran Islam yang sebenarnya sebagaimana tertuang dalam Al-Qur'an dan Al-Hadits, yang kemudian ia diharapkan menjadi manusia yang bertaqwa yaitu manusia yang senantiasa melaksanakan perintah Allah Swt dan menjauhi segala larangan-Nya.

Jadi, manusia yang senantiasa berpedoman hidup dengan aqidah, tujuan hidupnya jelas, segala amal ibadahnya dan segala aktivitas kehidupannya hanyalah untuk Allah Swt. Satu-satunya zat yang maha dari segala yang maha. Sehingga manusia yang demikian memiliki pandangan yang luas dan jelas tentang kehidupan, yakni sebuah kehidupan yang harmonis antara manusia dengan Tuhannya, dengan lingkungannya, dan juga dengan sesamanya, bahkan dengan dirinya sendiri.